9



17/06/25

OPINIÓN



Días Presidenciales

Por Armando Reyes Vigueras

ste martes se reunirán por espacio de una hora la presidenta Claudia Sheinbaum y el presidente Donald Trump; si bien hay mucho de qué hablar y poco tiempo para hacerlo, hay que considerar que el ahora inquilino en la Casa Blanca no es muy dado a expresarse con respeto hacia sus interlocutores, incluso imponiendo sus creencias a pesar de los datos que le ofrecen otros mandatarios con los que se ha reunido.

Entre sus víctimas tenemos a Angela Merkel que recuerda en sus memorias la manera en que se comportó con ella y como quiso enviar mensajes rompiendo el protocolo de este tipo de reuniones; otro al que le fue mal es el presidente de Ucrania, Volodymyr Zelenskyy, a quien acusó de entrar a una guerra en la que no podía ganar, ignorando por completo la invasión rusa.

La propia Sheinbaum ya tuvo una probada de esto con la acusación de Kristi Noem, directora de seguridad interna del gobierno de Trump, de que estaba detrás de las protestas en Los Ángeles, algo para lo cual sacaron de contexto declaraciones suyas que se referían al impuesto a las remesas.

Además, hay que recordar que Trump aún tiene en los aranceles un arma de presión en contra de México, así como las acusaciones de que el gobierno estaba coludido con el crimen organizado o que la presidenta Sheinbaum tiene miedo de meterse con los cárteles.

Así que no será una reunión sencilla o fácil para la mandataria mexicana, quien enfrentará a alguien a quien no le cuesta trabajo mentir o repetir constantemente datos falsos sólo porque se acomodan a su narrativa, incluso con la complicidad de otros funcionarios de su gabinete, como pudo comprobar el propio Zelenskyy con la presencia de J. D. Vance, el vicepresidente estadounidense, como lo hizo en el salón Oval el propio Trump con Noem.

La pregunta no es si Sheinbaum saldrá ilesa de ese encuentro, sino si logrará que no la insulte o intente humillar el presidente que una vez dijo que era una mujer maravillosa para en otro decir que tenía miedo de enfrentar a los cárteles del narco.

Al menos esperemos que, pase lo que pase, no nos receten con otra movilización en apoyo a la presidenta Sheinbaum en el Zócalo, presentando la versión de que se logró imponer al impredecible empresario metido a la política.

APUNTES ELECTORALES

Luego de publicar lo que en medios y redes sociales se denominó "ley censura", el gobernador de Puebla, Alejandro Armenta, pidió a la legislatura local que se realicen foros para conocer la opinión de especialistas; como respuesta recibió la solicitud de muchos usuarios de redes de que la mejor solución es vetar dicha ley.

La presidenta municipal de San Mateo Piñas, Oaxaca, Lilia Gema García Soto, fue asesinada el pasado domingo 15 de junio en la mañana dentro del palacio municipal. Sujetos armados irrumpieron en el lugar y abrieron fuego, matando también a otra persona.

El INE validó la elección judicial a pesar de que no se contabilizarán 818 casillas con las múltiples irregularidades enunciadas, se argumentó que más de 82 mil casillas no tuvieron irregularidades.

Mis redes: https://linktr.ee/areyesvigueras



Foto Gobierno de México